
令和６年度佐賀県医療センター好生館 

看護学院学校関係者評価委員会 
日 時 令和６年６月１９日 １６時～１６時５５分 

場 所 好生館特別会議室 

出席者 委員長 田中学院長    看護学院 助産学科 山﨑学科主任 

委員  内藤委員          看護学科 坂井学科主任 

委員  池田委員          看護学科 光野実習主任 

委員  日浦委員          事務室  古賀室長 

委員  大久保委員          

議 題 １ 令和５年度学生アンケート結果について 

２ 令和５年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価結果について 

３ 令和６年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価項目について 

４ その他佐賀県医療センター好生館看護学院の運営に関する意見交換 

議 事 １ 令和５年度学生アンケート結果について 

〇令和５年度に行われた学生アンケートの結果については、事前に資料が送付されてお

り、会議では概略が説明された。 

〇審議の中で、次の点について質問及び意見交換が行われた。 

 ・災害時の休校について 

 ・学校備品について 

 ・経済的困窮の相談について 

２ 令和５年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価結果について 

〇評価結果については、事前に資料が送付されており、会議では概略が説明された。 

審議の結果、自己評価どおりの評価結果が承認された。 

〇審議の中で、次の点について質問及び意見交換が行われた。 

・授業評価について 

・インシデントの対応について 

・全国看護学生作文コンクールの入賞について 

３ 令和６年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価項目について 

〇原案どおりの評価項目とすることが承認された。 

４ その他佐賀県医療センター好生館看護学院の運営に関する意見交換 

  他校では生徒募集に苦労されているなか、本学院は助産学科が 5倍、看護学科が 3倍

の受験倍率を確保しているのはすばらしい、との話が委員からあった。これに対し学院

側からは、子どもの数が減少しており今後本学院でも生徒募集は楽観できない、募集広

報活動に力を入れていきたい旨の回答があった。 

 

 


